
 

第 1681 回例会 2022・12・13             ﾆｺﾆｺ 21，000 円 累計 345,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、 本日は会場の都合でﾍﾞﾙｳﾞｨ

が使えなくなり、急きょ小久保さん にお願いして

提新亭さんで開催させていただきました。 ありが

とうございます。 皆様よろしくお願いいたします。 

本日は、年次総会となります。 皆様のご協力よ

ろしくお願いいたします。  

その後時間がございますので 11 日に迫っており

ます子供とうきち将棋大会について、皆さんと共 

に役割分担等お話したいと思います。 どうぞよろ

しくお願いいたします。  

本日の会長の時間は、将棋大会がまじかに迫って

いるので、将棋の話をさせていただきます。 

 

 

 

 

私と将棋との出会いは小学生の高学年になった

頃でしょうか、父から教わり始めました。しかしな

がら父は仕事も忙しい事も有りあまり相手をして

もらえませんでした。 代わり隣のおじいちゃんが

将棋が好きで良く教えていただきました。 隣のお

じいちゃんにはなかなか勝てませんでした。 

次に大学を卒業して会社勤めをしている時に、上

司の方が将棋好きで昼休みに良く将棋を指しまし 

た。 そんなことも有り将棋が好きになりました。 

それでその頃 新所沢に将棋道場が有りそこに通 

ったことも有ります。 残念ながら余り上達しなく 

て長続きは しませんでした。 

 次に将棋との出会いは、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会して 

2017 年に当ｸﾗﾌﾞがこどもとうきち将棋大会の担当

ｸﾗﾌﾞになった時です。 担当委員会として参加いた

しました。 小学生が 200 人近くも集まりとても盛

んなことに驚きました。 その時知ったのですが、

所沢に有名な「とうきち」と言う 2 人の棋士がい

らしたこと。 又、7 冠を取られた羽生善治さんが

所沢出身である事等、所沢市と将棋の結びつきが有

■出席報告 

月 日 12/6 

会員数 34 

出席者 27 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

12/13 所沢中央消防署 

    署長 増岡 正也様 

 消防管理課 小島 雅子様 

12/17  ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ 椿山荘 

12/20  例会振替 12/17 ｸﾘｽﾏｽ 

＊会員誕生 

本橋 正夫 上野 孝二 

大舘 信夫 

＊ご夫人誕生 上野 和子 

堀江 恵子 宮崎 香世 

 

 

 

 

 

 

 

 



りこのように小学校で将棋が 盛んなのかと思いま

した。 もちろんﾛｰﾀﾘｰの子供将棋大会活動が大きな

影響を与 えていることは間違いないと思います。 

 そんなことが有り将棋について調べると、その頃

には、ｲﾝﾀｰﾈｯﾄを通じて簡単にいろいろな人と対戦

出来ることを知りました。 昔も将棋ｿﾌﾄは有ったん

ですがｿﾌﾄでﾊﾟｿｺﾝとの対戦でした。 色々な人と簡

単に対戦できることはとても素晴らしいこと だと

思います。 残念ながらその時夢中になりしばらく

多くの人と対戦をいたしましたが結果もそこそこ

で長続きはしませんでした。  

これから時間が出来たらﾎﾞｹ防止にまた始めてみ

ようかと思っています。  

その後 2019 年になるかと思いますが、1 月 27

日に第 17 回を開催して、所沢中央さんが担当ｸﾗﾌﾞ

で、鈴木会長の時、石井さん・師岡さんと参加した

と思います。  

その年の 12 月 8 日に第 18 回こどもとうきち将

棋大会が開催され参加いたしました。 18 回の時は、

私が幹事で参加して女性陣の木村さんと恒良さん

それから中さんにも参加いただいたと思 います。 

この時は、200 名を超える参加者で市役所の 8

階の大会議室と 6 階の大きな部屋を使用してとて

も大変だったことを覚えています。  

今年度西ｸﾗﾌﾞが担当と言うことで何か縁を感じ

ます。ご記憶のある方も多いかと思 いますが 2017

年西ｸﾗﾌﾞが担当した時には、ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞに多くの人が

感染してしま いました。 私も感染してしまいまし

た。とても大変だったことを覚えています。  

今回はｺﾛﾅの事も有ります。 十分注意して大会に

当たりたいと思います。 この後 担当委員会の皆様

を中心に役割等ご説明が有るかと思います。皆様の

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告     副幹事 内野 忍 

理事会報告 

         年次総会について・・・会長 

         次年度理事について・・・会長 

         とうきち将棋大会について・・・12月 11日 

         ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰについて 椿山荘・・親睦委員会 

         新年会について・・・１月 17日（火）堤新亭 

         2月の卓話例会の講師選定について 

         ﾊﾟｽﾄ会長・副会長会の報告 

         日高 RC40周年記念式典参加について・・11/15 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

     2022年 12月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ   １㌦＝138円 

     ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信が変わります。ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ連動と、ｸﾗ 

  ﾌﾞへ 7部づつ郵送します（100人以上は 10部・ 

50～100人は 5部・50人未満は 3部） 

   2022-2023年度より第2570地区は DXの取り組み 

を始めました。これまでの「冊子型」ではなく 

「配信型に変わります」 

＊DX：ﾃﾞｼﾞﾀﾙﾄﾗﾝｽﾌｫｰﾒｰｼｮﾝ＝ﾃﾞｼﾞﾀﾙによる変容 

     例会変更・・・新所沢 RC 

     週報・・・所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス     恒良 裕子 

荻野 陽一 本日、年次総会宜しくお願い致します。 

又、11 日の将棋大会 宜しくお願い 

致します。 

ｺﾞﾙﾌ委員会 秋の西ロータリーのゴルフコンペで 

の皆様からのお金です。 

小暮 博攵 毎回参加しているコンペで 11 月に、2

度優勝しました。月 2 回は初めてです。 

木村 孝子 先週、お休みして申し訳ございません 

でした。 

石井 秀夫 今日の例会は堤新亭さんで行います。 

大変おいしいお弁当が楽しみです。 

堀江 大  少し遅刻しましたが、堤新亭さんのお 

いしいお弁当いただきます。 

髙橋 和男 昼間の堤新亭さんもいいですね。特に

この季節 紅葉もきれいで落ち着きま

す。ということで、今度の 11 日の日

曜日「こどもとうきち」西が担当なの

で、一人でも多くのお手伝い宜しくお



願いします。 

本橋源太郎 荻野会長 残り半分頑張って下さい。 

恒良 裕子 今日は堤新亭さんでﾗﾝﾁを頂けて、紅

葉も綺麗でうれしいです。将棋大会頑

張りましょう。 

徳江 和宏 前回欠席しました。 

内野 忍  今日はいつもと違うお弁当をいただ

き、午後も頑張れそうです。 

宮﨑 光正 しばらく欠席が続きました。すみませ

んでした。 

 

 

2022～2023 年度     荻野 陽一会長 

 

 

＊役員選考委員長       師岡 友次 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 4 日（金）堤新亭様で、パスト会長・副会長

会を 11 名の参加を頂き開催いたしました。 

次年度会長：本橋源太郎さん、副会長：上野孝二

さん 会長エレクト：金岡 悟さん、幹事：内野 忍

さん、副幹事：木下精基さんが推薦されまして、全

員の承認を戴きました。 

 先程の理事会で承認いただきましたのでご報告

を致します。 

 

 

＊会長           荻野 陽一 

 本日提案する議題は 3 つ有ります。 

 議題 その 1  副幹事、副会長の選出  

その 2  定款細則変更の件 本年度は、定款

細則の変更はございません。 

その 3  来年度 理事・役員選出の件 

 それでは、第 1 号議案の、副幹事及び副会長選出

の件、提案いたします。 当クラブの慣例により選

考委員会が設置してあり、今日の理事会の前に委員

会を開催して 決定いたしたものを、理事会にて承

認いたしましたので、選考委員長より発表してもら

い 提案事項とします。 選考委員長：師岡さんよろ

しくお願いいたします。 副幹事：木下精基さん 副

会長：上野孝二さん それではご承認いただければ

拍手でご賛同下さい。 ご承認ありがとうございま

した。 

 第 3 号議案を提案いたします。 会長エレクトよ

りいただいていますので来年度理事を読み上げさ

せていただきます。 

 

会   長     （役員）   本橋源太郎 

副 会 長     （役員）   上野 孝二 

会長エレクト    （役員）   金岡 悟 

幹   事     （理事）   内野 忍 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長（理事）     恒良 裕子 

会員増強委員長    （理事）   木村 孝子 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長（理事）   石井 秀夫 

財団・米山委員長 （理事）   徳江 和宏 

職業奉仕委員長  （理事）   宮崎 光正 

会     計      （理事）   鈴木 真澄 

直前会長         （理事）    荻野 陽一 

副幹事          （理事）   木下 精基 

 

 

 それではご承認いただければ拍手でご賛同下さ

い。 ありがとうございました。 以上で年次総会を

閉会いたします。  

ご協力ありがとうございました。 

 

        今週の担当   小久保 昇 

 


